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Probabilmente per la forte pioggia, due piccoli colombi 
non ancora in grado di volare sono caduti dal nido dove 
riposavano . Ad accorgersi di ciò che era accaduto una 
donna che ha allertato la Polizia Locale. 
Gli agenti intervenuti hanno recuperato i due piccoli 
volatili e, dopo un confronto con il personale della LIPU, li 
hanno ricollocati in modo da favorire il ricongiungimento 
con la mamma.

La Polizia Locale salva due 
piccoli colombi. È successo in 
via Saverio Altamura a Foggia. 



Famigliari, colleghi e amici 
piangono la prematura e 
improvvisa scomparsa dell'ex 
dirigente di Amiu Foggia 
trasferitosi di recente alla guida 
della società di gestione dei 
rifiuti a Trani. Intanto, la 
Procura di Foggia ha aperto una 
inchiesta per omicidio stradale 
per fare chiarezza sull'incidente 
avvenuto ieri mattina sulla 
statale 16bis vicino a Trinitapoli, 
nel nord Barese, in cui è morto 
Ambrogio Giordano, il 62enne 
amministratore unico dell'Amiu 
Spa Trani, la municipalizzata 
del Comune di Trani che si 
occupa di igiene urbana e 
ambientale.
Nel registro degli indagati, come 
atto dovuto, è stato iscritto il 
nome dell'uomo di 69 anni 
originario dell'Albania che era 
alla guida dell'autotreno che si è 
scontrato con l'auto guidata 
dalla vittima. 

• IN PRIMO PIANO

La Procura ha aperto una inchiesta per omicidio stradale 
dopo l'incidente in cui è rimasto coinvolto Ambrogio 
Giordano ex dirigente di Amiu Foggia, morto durante lo 
scontro vicino a Trinitapoli.

I due mezzi sono stati 
sequestrati mentre la 
magistratura foggiana si è 
riservata di disporre l'autopsia.
L'impatto è avvenuto, secondo i 
rilievi svolti dagli agenti della 
polizia locale, su un tratto 
rettilineo e resta da definire 
l'esatta dinamica dell'incidente. 
La vittima, soccorsa dal 
personale del 118, è stata 
stabilizzata sul luogo dello 
scontro e trasportata in 
ospedale a Barletta. Poco dopo il 
suo arrivo al pronto soccorso è 
morta a causa delle gravi ferite.

Si indaga sulle cause 
dell'incidente stradale



Due episodi di violenza, uno più 
pericoloso dell’altro ed entrambi 
dettati, almeno secondo le prime 
ipotesi, da questioni personali e 
sentimentali. Il primo caso di 
aggressione con accoltellamento 
al petto ed il ricovero in 
rianimazione della vittima in 
gravi condizioni è avvenuto ad 
Orta Nova, come è stato 
riportato ampiamente dai mezzi 
di informazione sabato, l’altro è 
avvenuto a Cerignola ieri con un 
57enne ferito al braccio sempre 
con un coltello dall’aggressore 
che è stato già identificato dalle 
forze dell’ordine. Dai primi 
riscontri sarebbe emerso un 
contrasto che avrebbe portato 
l’autore del gesto violento a 
colpire il compagno della sua ex 
fidanzata. 

• CRONACA

Episodi simili e moventi legati a diverbi o moventi sentimentali. 
Ad Orta Nova e Cerignola due
litigi violenti dove potevano
esserci conseguenze più gravi.

Questo almeno secondo quanto 
riportato dagli investigatori. 
Situazione, comunque, ancora da 
ricostruire. Come dicevamo due 
episodi che non hanno lasciato 
insensibile soprattutto la comunità 
ortese che sta vivendo scene di 
violenza con sempre maggiore 
frequenza. 

Due accoltellamenti 
in meno di 24 ore



E' stata disposta, per 4 attività, la 
sospensione delle licenze 
rispettivamente per 30, 10, 10 e 7 
giorni emessi dal Questore della 
provincia di Foggia, nei confronti dei 
titolari di esercizi commerciali 
ubicati nelle vie adiacenti al centro 
cittadino. I provvedimenti adottati 
scaturiscono dai reiterati controlli 
e�ettuati  dalla Divisione di Polizia 
Amministrativa e Sociale della 
Questura di Foggia, dalla Squadra 
Volante e dal Reparto Prevenzione 
Crimine di San Severo, che hanno 
permesso di far emergere la 
frequentazione dei locali da parte di 
persone pregiudicate di elevata 
pericolosità  ociale. Particolarmente 
significativa è la circostanza che 
decine di avventori controllati 
all’interno dei circoli oltre ad essere 
pregiudicati, sono risultati non 
iscritti regolarmente nel libro dei 
soci. La sospensione 
dell'autorizzazione commimata dal 
Questore viene adottata sulla scorta

• CRONACA

La Polizia di Stato, nell’ambito delle attività poste in essere al fine 
ultimo di prevenire la proliferazione di situazioni sociali 
particolarmente allarmanti per l’ordine e la sicurezza pubblica, ha 
notificato n. 4 provvedimenti ex art. 100  T.U.L.P.S

di quanto stabilito dall’articolo 100 del Testo Unico 
di Pubblica Sicurezza, una norma che mira a 
tutelare l’ordine e la sicurezza pubblica.Oltre che 
nel caso di frequentazioni controindicate, tale 
provvedimento può essere emesso anche quando 
nel pubblico esercizio si verificano disordini o 
episodi di violenza.
 Nei casi più gravi o quando vi è reiterazione delle 
medesime condotte, può essere proposta al 
Sindaco, per il tramite del Prefetto, la revoca 
definitiva delle autorizzazioni commerciali.Con 
quello odierno sono in totale 10 i provvedimenti di 
sospensione adottati dal Questore di Foggia in tutta 
la provincia dall’inizio dell’anno.

Sospese licenze per locali 
frequentati da soggetti di 

elevata pericolosità sociale



che hanno auspicato che la 
manifestazione possa ripetersi 
nell’avvenire evento riuscitissimo per la 
compostezza di tutti gli intervenuti e per 
la vicinanza dimostrata dalla 
cittadinanza di San Giovanni Rotondo, 
pellegrini compresi.

A conclusione del primo Raduno Area Sud 
dell’Associazione Nazionale Polizia di 
Stato, tenutosi sabato e domenica scorsi a 
San Giovanni Rotondo, cui hanno 
partecipato 1.500 agenti in quiescenza e 
familiari, sono intervenuti: il Vice Prefetto 
di Foggia, Carmela Palumbo, il Questore, 
Ferdinando Rossi e il sindaco di San 
Giovanni Rotondo, Michele Crisetti, oltre 
a numerose Autorità Militari.

Il Presidente Nazionale ANPS Michele 
Paternoster e l’organizzatore, il Vice 
Presidente, Claudio Savarese, dopo 
aver ringraziato la Sezione ANPS di 
Foggia, rappresentata dalla 
presidente, Rita Montrone, insignita, 
per l’occasione, di una pergamena, 
hanno sottolineato i valori espressi 
dal Sodalizio della Polizia di Stato, 
che accoglie agenti in servizio e in 
quiescenza e simpatizzanti, tutti 
accomunati da un senso di 
appartenenza che va oltre i naturali 
compiti cui è chiamata la Polizia di 
Stato e coinvolge tutte le Famiglie 
delle Forze dell’Ordine. Con 
l’occasione, si sottolineano gli 
interventi del Primo Cittadino, così 
come dei religiosi che hanno o�ciato 
la Santa Messa in onore dell’ANPS, 

• IN PRIMO PIANO

Straordinario momento 
di incontro dell'ANPS



In breve

“La disastrosa gestione della sanità 

pugliese da parte di Emiliano e del 

centrosinistra è diventata capitolazione 

totale”. Lo afferma il consigliere 

regionale di Fratelli d’Italia, Giannicola 

De Leonardis, che spiega: “L’assenza di 

una visione sulla materia e, adesso, 

anche di un assessore dedicato al 

tema, lascia la comunità pugliese allo

sbando e costringe i territori a un “fai da 

te” che costituisce un precedente, come 

nel caso di Vieste in cui l’amministrazione 

comunale, con una delibera di Giunta dello 

scorso 14 maggio, ha stanziato un 

contributo di 40mila euro all’Asl per 

incentivare la presenza di medici nel Punto 

di Primo Intervento in vista della stagione 

estiva. In pratica: chi ha i soldi può offrire 

cure, chi no si arrangiasse. Un fatto grave – 

evidenzia De Leonardis – che dimostra la 

totale abdicazione di Emiliano, assessore 

alla sanità in pectore.

"Emiliano ha totalmente 
abdicato in materia sanitaria"

Splendido inaugura il 
suo comitato elettorale
Il consigliere regionale della Lega, Joseph 

Splendido inaugurerà il suo comitato 

elettorale a Foggia, questo pomeriggio 

dopo le ore 17.00 in Corso Vittorio 

Emanuele 2. Per l’occasione 

interverranno, il candidato 

all’Europarlamento e senatore della 

Repubblica, Roberto Marti, ed i candidati 

Joseph Splendido e la candidata 

all’europarlamento Francesca Magliano. 



Un pranzo speciale per promuovere 
la condivisione e l’incontro tra 
generazioni. Protagonisti gli ospiti, i 
loro familiari e gli operatori della 
RSA del Presidio Territoriale di 
Assistenza di San Marco in Lamis, 
insieme ai docenti e agli studenti 
dell’Istituto Alberghiero IPEOA, “M. 
Lecce” di San Giovanni Rotondo. È 
l’ultimo appuntamento dell’iniziativa 
“A pranzo con i nonni”, prevista dal 
protocollo d’intesa siglato da ASL 
Foggia e istituto scolastico per

promuovere lo scambio intergenerazionale con 
il coinvolgimento di nonnini e nonnine ospiti 
della RSA nella preparazione delle pietanze 
tipiche della cucina del territorio. Un modo per 
risvegliare nella memoria degli anziani 
quell’accudimento alimentare, tipico dei genitori 
per i figli e dei nonni per i nipoti. È così che, lo 
scorso venerdì 17 maggio, gli anziani, tra canti e 
balli, hanno potuto, con il supporto dei 
caregivers e degli operatori sanitari e 
sociosanitari, essere attori nella preparazione 
delle pietanze, che loro stessi in passato avevano 
già condiviso con i lori cari, ognuno sulla 
propria tavola. 

“A pranzo con i nonni”: 
A San Marco in Lamis lo 
scambio generazionale



I droni per la polizia 
locale di Torremaggiore
La Polizia Locale di 
Torremaggiore ha  introdotto 
l'uso di droni per migliorare la 
sorveglianza e la sicurezza nella 
città. Questa iniziativa 
rappresenta un importante 
passo avanti nell'adozione di 
tecnologie avanzate a supporto 
delle forze dell'ordine locali.
I droni, equipaggiati con 
telecamere ad alta risoluzione e 
strumenti di monitoraggio 
avanzati, permetteranno agli 
agenti di controllare aree estese 
e difficilmente accessibili con 
maggiore efficienza. Questi 
dispositivi volanti sono in grado 
di fornire una visuale aerea in 
tempo reale, consentendo una 
risposta rapida e coordinata a 
situazioni di emergenza o a 
potenziali minacce.

"L'introduzione dei droni - spiega il 
sindaco Emilio Di Pumpo, già sindaco 
che si ripropone alla guida della città - 
permette alla Polizia Locale di avere un 
controllo più capillare del territorio, 
migliorando la  capacità di prevenzione 
e intervento. Si potranno monitorare 
eventi pubblici, aree urbane e rurali con 
maggiore efficacia, riducendo i tempi 
di risposta e aumentando la sicurezza 
dei cittadini. Siamo fieri di aver porto 
questa innovazione in città. Con questa 
iniziativa, Torremaggiore si pone 
all'avanguardia nell'uso di tecnologie 
avanzate per la sicurezza pubblica, 
dimostrando un impegno concreto 
verso la protezione e il benessere della 
comunità".



Peschici: il Piano Urbanistico 
Generale muove i primi passi

L’Amministrazione Comunale di Peschici 
guidata dal Sindaco Luigi d’Arenzo, 
«mantiene» i patti e avvia uno dei suoi 
primi punti del programma 
amministrativo: l’iter per la formazione 
del Piano Urbanistico Generale che 
dovrà sostituire il vecchio e superato 
Programma di Fabbricazione datato 1975 
e non più confacente allo sviluppo 
organico, sostenibile e architettonico di 
una delle più importanti cittadine di 
mare del Gargano e dell’intera Puglia, 
atto a garantire uno sviluppo economico 
e sociale ed una crescita culturale e 
turistica al passo con i tempi.
C’è molta attesa a Peschici dopo che nel 
periodo pasquale la notizia del P.U.G. è 
diventata di dominio pubblico.
«Volevo comunicare ai miei concittadini 
e a quanti sono legati al nostro 
territorio, esordisce d’Arenzo, nonché 
partecipare la buona notizia anche agli 
imprenditori turistici, ai commercianti, 
alle imprese edili, ai professionisti di 
tutte le categorie come ingegneri, 
architetti, periti industriali, 
elettrotecnici, geometri e geologi, e cito 
tanti attori per dare rilievo 
all’importanza di ogni figura operante in 
paese, che giovedì 16 maggio, alla 
presenza degli amministratori comunali, 
mia personale, del Responsabile 
dell’Ufficio Tecnico (UTC) e del redattore 
del P.U.G., si è svolta la prima e tanto 
attesa riunione operativa.» Soddisfatto 
per i lavori e per la partecipazione il 
sindaco aggiunge: «Finalmente abbiamo 
iniziato a tracciare gli indirizzi 

programmatici e i fabbisogni 
infrastrutturali del nostro paese con 
l’obiettivo di creare un modello ed una 
visione più accogliente e funzionale del 
territorio, per giungere preparati alle 
nuove sfide che ci attendono in tema di 
competitività e di sviluppo turistico, 
culturale, di servizi alle imprese e ai 
cittadini e di porre come obiettivo ultimo 
la creazione di opportunità alle attuali e 
future generazioni.»
La sfida non sarà facile e lo si comprende 
anche dall’intensità degli incontri 
pubblici, che nonostante non siano 
previsti per legge, sono una prerogativa 
dell’Amministrazione d’Arenzo, che 
intende estendere la partecipazione a 
tutti i soggetti interessati.
Conclude il sindaco d’Arenzo 
ringraziando la Regione Puglia «per aver 
finanziato con un contributo di € 28.000 
la redazione del nostro Pug».
A Peschici si prospetta anche un’estate di 
lavoro e di studio.
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T E R R I T O R I O

In vetrina la vocazione 
artistica del territorio

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Concluso il 
Concorso 
Umberto 
Giordano

Il debutto di 
Lali, primo 
album del 

cerignolano



Gergo Borlai 
"premia" i più 
bravi artisti 
del Concorso

Emozioni e virtuosismi sul palco del 
Teatro del Fuoco di Foggia con i 52 
batteristi che si sono esibiti nell’ambito 
della sezione Drums del XVI Concorso 
nazionale musicale “Umberto 
Giordano”. I concorrenti sono sono 
arrivati da diverse città italiane e i 
vincitori sono stati premiati in serata.
La competizione si è svolta giovedì 
scorso e ha visto Gergo Borlai, uno dei 
migliori drummer al mondo, nel ruolo di 
presidente di giuria. Con lui a valutare i 
candidati c’erano i maestri Alessandro 
Napolitano, Claudio Santangelo e 
Lorenzo Ciuffreda, direttore artistico 
del Concorso musicale Giordano, 
mentre durante la cerimonia di 
premiazione a consegnare i vari 
riconoscimenti e attestati c’era anche 
Gianni Cuciniello, presidente del 
contest. Il Concorso musicale “Umberto 
Giordano” è organizzato 
dall’Associazione “Suoni del Sud”, 
presieduta da Libera Granatiero, in 
collaborazione con il Comune di Foggia 
– Assessorato alla Cultura, il Teatro 
Umberto Giordano, l’Amministrazione 
Provinciale di Foggia, il Teatro Pubblico 
Pugliese e il sostegno della Fondazione 
Musicalia della Fondazione dei Monti 
Uniti di Foggia e il Premio 10 e lode.

“Ritengo sia molto positivo che ci siano 
tanti giovani partecipanti a questo 
Concorso, che ho trovato ben organizzato 
sia dal punto di vista tecnico che 
scenografico – ha commentato Gergo 
Borlai – e credo che la sua rilevanza stia 
nel creare un ambiente musicale in cui i 
giovani batteristi possano crescere e 
confrontarsi. Tra i concorrenti – ha 
aggiunto – ne ho trovati alcuni promettenti 
e altri che oggi sono saliti per la prima volta 
sul palco ed è bene che si mettano alla 
prova anche in queste occasioni importanti. 
Inoltre, sono rimasto positivamente 
sorpreso dal fatto che abbiano suonato su 
delle basi musicali, scegliendo anche pezzi 
impegnativi e storici”.



Questa la classifica dei vincitori:
Categoria A (6-9 anni): 1° Riccardo 

Marongiu e Michelangelo Scimia,  2° 
Francesco Marano; 3° Alessia De Sandoli;

Categoria B (10-13 anni): 1° (ex aequo) 
Serafino Farano e Giulia Carella; 2° 
Mirko Pellegrino, Nicolò Corvino e 

Emanuele Magistro; 3° (ex aequo) Simone 
Manduca, Luca Celino e Michele Trecca;

Categoria C (14-18 anni): 1° Giuseppe 
Pomarico e  Gionathan Naviglio; 2° 

Michele Luigi Fortezza, Giampaolo Di 
Ruvo e Francesco Mazzone; 3° Stefano 
Palumbo e poi (ex aequo) Nicola Basso, 
Antonio Pio di Corcia e Nicola Sarcina;

Categoria D (19-24 anni): 1° Simone 
Piacentini.

Il Premio “G. Clementino 
Santangelo”, offerto da Antonio 
Santangelo in memoria del 
padre, illustre batterista 
foggiano a cui è intitolato il 
riconoscimento, è stato 
conferito a Giuseppe Pomarico e 
Simone Piacentini. Entrambi i 
vincitori hanno ricevuto una 
borsa di studio del valore di 300 
euro.



IL PRIMO ALBUM DI LALI

IL DEBUTTO CHE 
NON TI ASPETTI
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Da oggi, il cantautore cerignolano Lali ha reso disponibile 
il suo primo album, intitolato "Vita", su tutte le piattaforme 
digitali. Alessandro Ditoma, conosciuto artisticamente 
come Lali, è nato a Padova il 20 ottobre 2000 ma ha sempre 
vissuto a Cerignola. Fin dalla giovane età di 11 anni, Lali ha 
iniziato ad approcciarsi alla musica, scrivendo i suoi primi 
testi e registrando i suoi primi singoli già nel 2013.
Dopo anni di pratica e sperimentazione in vari generi 
musicali, Lali ha trovato la sua identità nel mondo del pop, 
sviluppando uno stile unico di urban pop che mescola le 
sue radici rap con melodie popolari e orecchiabili. I testi 
delle sue canzoni mirano a toccare le emozioni degli 
ascoltatori, creando un connubio perfetto tra ritmo e 
sentimento. Il primo album di Lali, "Vita", prodotto da 
P3nguin, comprende 7 tracce interamente scritte 
dall'artista. Questo lavoro rappresenta un importante 
traguardo nella sua carriera artistica, segnando il 
passaggio da una serie di mixtape e singoli a un'opera 
completa e strutturata.



L’Associazione “Chef del Mediterraneo” 
(nata a Foggia) si mette in mostra a Roma

 I Fondatori dell'Associazione Chef del Mediterraneo, tutti provenienti 
dalla Puglia, si riuniranno presso Palazzo Dogana per presentare 
l’Associazione e il suo progetto culturale.  L'evento, promosso su 
iniziativa dei Senatori Annamaria Fallucchi e di Luca De Carlo, 
Presidente della 9ª Commissione del Senato della Repubblica 
(Industria, commercio, turismo, agricoltura e produzione 
agroalimentare), sarà dedicato alla salvaguardia e promozione del  
Patrimonio culturale immateriale attraverso il cibo locale.

Durante questa giornata di approfondimento, 
confronto e promozione del patrimonio culturale 
ed economico italiano, sarà enfatizzata 
l'importanza della Dieta Mediterranea e della 
valorizzazione delle eccellenze agroalimentari 
locali. Questo rappresenta non solo la tutela di un 
marchio, ma anche la valorizzazione di un bene 
immateriale nei suoi molteplici aspetti, culturali, 
economici e sociali. Questo percorso nazionale e 
internazionale proseguirà con iniziative dedicate 
alla Dieta Mediterranea e al "Made in Italy" subito 
dopo l'estate, in una serie di eventi nazionali e 
internazionali realizzati e organizzati con gli Chef 
soci di tutta Italia. Saranno presenti all'incontro i 
soci fondatori dell'Associazione, tra cui gli Chef 
Domenico Cilenti, Beppe Zullo, Gegè Mangano, 
Nazzario Biscotti e Leonardo Vescera, insieme 
all'ideatore della tracciabilità narrativa, Vincenzo 
Dota. Gli interventi di Marta Schifone, Presidente 
dell'Intergruppo Parlamentare per la Dieta 
Mediterranea, insieme a quelli del dottor Gaetano 
Servidio, medico esperto di Dieta Mediterranea, 
saranno arricchiti dalla partecipazione di Peppe 
Guida, rinomato Chef specializzato nella Dieta 
Mediterranea, nonché da Luciano Pignataro, 
autorevole giornalista, scrittore e gastronomo 
italiano, e da Fiorella Perrone, Guida dei 
Ristoranti d'Italia del Gambero Rosso. La loro 
presenza sarà una testimonianza tangibile 
dell'importanza di coniugare enogastronomia, 
cultura e turismo locale. L'incontro sarà 
moderato da Luigi Cremona, rinomato ingegnere 
meccanico, oggi considerato uno 
dei palati più autorevoli in Italia e Lorenza Vitali 
di Witaly Editore..



“TERRAE: INTRECCI 
D’ARTE” A LUCERA

L’arte mette in connessione i talenti di un territorio, generando idee di 
sviluppo. L’associazione culturale Utò-Lo Spazio della Luce, in sinergia con il 
Rotary Club Lucera presieduto da Luigi Fantetti, ha ideato e promuove la 
mostra collettiva “Terrae: Intrecci d’Arte”, che si terrà giovedì 23 maggio, 
dalle ore 19.30, presso il proprio spazio laboratoriale in via Pignatelli 14 a 
Lucera, in Puglia. Ingresso libero. Info: 3479045421.
Ispirandosi al concept delle Quadrerie seicentesche - che precedettero la 
nascita dei musei senza seguire criteri cronologici ma accostando le opere 
nelle dimore nobiliari secondo dimensioni ed effetti d'armonia d'insieme - 
questa collettiva mira a far conoscere la vocazione artistica del territorio 
foggiano, mettendo in dialogo professionisti ed outsider tra pittura, 
installazioni, arte digitale e fotografia. "Terrae: Intrecci d’Arte" è un progetto 
sviluppato da Utò-Lo Spazio della Luce, insieme al presidente della 
commissione eventi sportivi e culturali del Rotary Lucera Simone Salinno e 
alla giornalista specializzata in media relations, pr e networking Danila 
Paradiso, che nasce come consequenziale sviluppo di un incontro avvenuto 
a Lucera tra il mondo artistico ed il professore di Arte e Visual Design alla 
St. John's University di New York Paul Fabozzi. L’artista visivo 
contemporaneo statunitense - le cui opere sono incluse in numerose 
mostre personali e collettive a New York, Filadelfia, Los Angeles, San 
Francisco, Roma, Londra e Busan - ha avuto un confronto  con 
l’associazionismo locale e con le personalità creative del territorio con 
l’obiettivo di mettere in cantiere gli elementi organizzativi di un programma 
di residenza d’artista che sarà promosso dall’accademico statunitense nel 
comprensorio daunio nel 2025.
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SCHIARITA ALL'ORIZZONTE
Nuove soluzioni per il Foggia
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VIRTUS FRANCAVILLA E MONTEROSI TUSCIA IN SERIE D

Inserto sportivo



NOVITA' IN CASA FOGGIA?

E' proprio vero, nella vita così 
come nel mondo del calcio non si 
finisce mai di impare e, 
soprattutto, di vedere tutto ed il 
contrario di tutto. E' quanto sta 
accandendo riguardo al Foggia 
dove c'è stato un vero e proprio 
accanimento da parte di un 
gruppo di persone, tifosi e meno 
tifosi, contro il Presidente 
Canonico per come ha gestito il 
Foggia in questi anni. 

Lo abbiamo scritto più volte che in 
questi tre anni è accaduto di tutto, 
Covid compreso, dove le società 
sportive hanno subito contraccolpi 
molto forti, simili a quello 
derivante dalla sconfitta in una 
finale play off. La situazione, però, 
sembra rientrare. Molti tifosi del 
Foggia hanno inviato messaggi 
privati a Nicola Canonico (lo 
riferiscono gli stessi autori dei 
messaggi) ed il clima sembra

DI REDAZIONE

Canonico inondato da messaggi 
che lo invitano a restare alla 
guida del Foggia in Lega Pro



essere molto più disteso 
dopo il momento critico 
raggiunto con la bomba 
collocata sotto l'auto del 
figlio del Presidente del 
Foggia che ha un ruolo 
anche nella società rossonera 
ed altri episodi al momento 
secretati dalla Procura 
Antimafia di Bari. Tornando 
al futuro del Foggia, 
Canonico dovrebbe parlare 
per il tramite della stampa a 
tutti i tifosi in una conferenza 
stampa che potrebbe essere 
ritardata solo perchè ci 
sarebbero contatti 
importanti con potenziali 
partner che il Presidente 
sarebbe impegnato a 
valutare.  Ovviamente, con il 
Foggia in Lega Pro, con una 
squadra mezza fatta, 
potenziali nuovi soci o 
partner hanno tutto 
l'interesse affinchè venga 
mantenuta la categoria 
programmando un futuro 
sicuramente importante. 
Auguriamoci che sia così. Se 
dovessero trovare riscontro 
positivo queste indiscrezioni 
si potrebbe aprire uno 
scenario completamente 
diverso dove il Foggia 
tornerebbe saldamente in 
piedi con un rinnovato 
entusiamo. Ed allora, gli 
imprenditori locali non 
dovranno tirarsi indietro per 
aiutare la società.



DI DAVIDE PITEO
Con due risultati di parità (1-1) si chiude 
anche la fase dei play out per il girone 
C della Lega Pro con i verdetti 
definitivi: retrocedono tra i dilettanti la 
Virtus Francavilla ed il Monterosi 
Tuscia. Intanto, c'è chi, archiviato il 
campionato, pensa alla 
programmazione futura, come nel 
caso dell'Audace Cerignola. La 
dirigenza ofantina in buona parte ha 
già lavorato durante i mesi invernali 
con il rinnovo di molti calciatori, ma è 
chiaro però che ci saranno diverse 
uscite e di conseguenza diversi innesti, 
cosi da poter dare a mister Raffaele già 
dai primi di luglio una rosa quasi 
completa con cui cominciare a 
lavorare in vista della prossima 
stagione, in cui le cicogne sono 
chiamate a fare dei miglioramenti. Tra 
i possibili addii c'è quello di Malcore, 
che senza dubbio diventa uno dei più 
dolorosi per l'intera piazza, una storia 
d’amore da 75 gol in 140 presenze . 
Diventato fin da subito prima il perno 
nonché terminale offensivo del 
Cerignola targato Pazienza, con cui 
conquista prima la promozione in Serie 
C, poi sfiora lo storico accesso ai quarti 
di finale playoff nella scorsa stagione, 
salvo però incappare nella tragica 
serata dello Zaccheria, in cui 
clamorosamente ad accedere al 
terzultimo atto degli spareggi 
promozione fu il Foggia. 

Dopo Pazienza, Malcore diventa 
perno anche del Cerignola targato 
Tisci, nel roster del tecnico ligure 
Giancarlo è tra i titolari inamovibili, 
lui ripaga la fiducia anche con reti 
pesanti, però con l'arrivo di Raffaele 
a 7 giornate dal termine della 
stagione, dopo l'esonero di Tisci, 
qualcosa tra Malcore ed il nuovo 
allenatore non va come dovrebbe, 
tanto che Raffaele preferisce 
Vuthaj, che viene quasi sempre 
schierato al fianco di D'Andrea. Ma 
se per molti la scelta è dovuta ad 
un problema fisico di Malcore, è 
durante il derby con il Foggia vinto 
dalla cicogne per 2-0, che si capisce 
che qualcosa non va.

Francavilla e Monterosi 
tra i dilettanti, mentre 

c'è chi pensa al futuro...



Infatti, Malcore resta in panchina in 
quella che rappresentava la partita 
più importante del girone di ritorno 
per entrambe le formazioni, derby 
di Capitana che si trasformò in uno 
spareggio playoff, ed anche in quella 
circostanza di Malcore sul campo 
non vi fu traccia, ma lo si vide solo 
fare riscaldamento senza però 
entrare sul rettangolo di gioco. Da li 
fu chiaro per tanti se non per tutti 
che qualcosa tra giocatore e mister 
non era andata come doveva, ora 
però arriva anche la certa dalla 
diretta voce di Luigi Romano agente 
del calciatore, che nonostante abbia 
ancora due anni di contratto, 
potrebbe terminare con largo 
anticipo la sua avventura sulle 
sponde dell'Ofanto.  I numeri sono 
impressionanti, 75 gol in 140 
presenze tra Serie C e D, decine di 
assist, due volte capocannoniere in 
Serie D, ma ciò non sembra essere 
bastato per fa si che il feeling con 
Raffaele sbocciasse, da qui arriva 
dunque la conferma della ormai 
vicinissima separazione, per voce 
dello stesso Romano: "Non posso 
negare che la storia tra Giancarlo e 
il Cerignola sembra destinata a 
finire. 

Ma con grande serenità, è stato un 
rapporto bellissimo, ricco di 
soddisfazioni. In questi quattro anni 
la società ha dato tanto al ragazzo e 
lui ha ricambiato la fiducia offrendo 
tutto se stesso a questo club e alla 
città. Giancarlo è legatissimo a 
Cerignola, ne è la dimostrazione il 
fatto che abbia rifiutato spesso, 
soprattutto la scorsa estate, offerte 
importantissime sia sul piano 
economico che progettuale. 
Nell’ultima parte della stagione, 
però, qualcosa sembra essersi 
inceppato. Probabilmente dopo 
quattro anni ci sono state legittime 
incomprensioni, cose che accadono, 
tanto nella vita quanto nel calcio. 
Non posso negare che abbiamo già 
ricevuto diverse chiamate, vedremo 
quello che accadrà nei prossimi 
giorni. Vogliamo valutare 
attentamente“.
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Il CUS Foggia porta a 
casa le prime 4 medaglie
Sono partiti ufficialmente i 
Campionati Nazionali Universitari 
in Molise. Nel primo week end 
sono andate in scena le prime 
discipline: atletica leggera, judo, 
karate e taekwondo. Per il CUS 
Foggia arrivano le prime 4 
medaglie: un oro, due argenti e un 
bronzo. Un week end davvero 
proficuo: il metallo più prezioso 
giunge dall’atletica leggera con la 
brillante Francesca Semeraro, 
atleta in doppia carriera, nel salto 
con l’asta. È il terzo sigillo 
consecutivo per l’atleta allenata 
da Davide Colella. La Semeraro 
aveva conquistato l’oro anche ai 
CNU di Cassino del 2022 e di 
Camerino 2023. Vince la gara con 
la misura di 4,10 metri superata al 
primo tentativo dopo aver 
superato brillantemente 4,00 e 
4,00. Poi tre tentativi nulli (di 
pochissimo) a 4,20. Le due 
medaglie d’argento arrivano 
rispettivamente dall’atletica 
leggera con Gregorio Angelini 
nella 5 km di marcia e dal 
Taekwondo con Rosemilia Mazza 
nella categoria +67 kg. Angelini, 
tesserato con l’Atletica 
Cisternino,prova subito a far sua 
la gara passando al comando del 
gruppo e dettando il ritmo ma

Ilenia Di Leo a sinistra e Rosemilia 
Mazza a destra

DI GIANNI GLIATTA



negli ultimissimi giri Ettore Grilli 
del CUS Siena lo supera marciando 
al limite del regolamento. La 
giuria aveva proposto 4 richiami 
ma alla fine ne vengono 
convalidati solo due. Angelini 
aveva conquistato in passato l’oro 
ai CNU del 2017 a Catania e altri 
due argenti. Per Rosemilia Mazza 
arriva il secondo gradino del podio 
alla prima partecipazione ai CNU. 
L’atleta seguita dall’esperto 
maestro Ugo Smiraglia perde in 
finale contro l’atleta del CUS 
Ancona Caterina Ragni.

Gradino più basso del podio per 
Ilenia Di Leo nel Taekwondo, 
sempre categoria +67 kg. Prossime 
gare per i cussini in settimana con 
le finali di scherma dove il CUS 
Foggia potrebbe portare a casa 
nuove medaglie. Tra i convocati ci 
sono Francesco Pio Iandolo 
(Fioretto, spada); Arnaldo 
Piserchia (sciabola), Marco 
Mastrullo (sciabola) Maria 
Emanuela La Torre (spada); Gaia 
Pia Carella (sciabola). Iandolo, 
Carella e Piserchia nelle ultime 
due edizioni hanno conquistato 
diverse medaglie.

Nella foto in alto a destra 
Gregorio Angelini in basso 

Francesca Semeraro



Mail redazione:
redazione@foggiapost.com

redazionefoggiapost@gmail.com

Foggia Post quotidiano serale digitale edito da Cooperativa San Francesco Antonio Fasani
Via Mandara a Foggia. Registrazione al Tribunale di Foggia 2445/2021

Direttore responsabile: Roberto Parisi - Direttore Editoriale: Carlo Rubino
Sito dove scaricare il giornale: www.foggiapost.com

Foto del Foggia Calcio: Luigia Spinelli. La collaborazione al giornale si intende gratuita


